



El mítico Autódromo Oscar y Juan Gálvez volverá a ser sede de las categorías más populares del deporte motor nacional (TC, TC 2000, Súper TC 2000, Top Race y TN). La confirmación del calendario que arrancará el 26 de marzo con el Súper TC 2000 se llevó a cabo en la sede del Gobierno de la Ciudad, en Parque Patricios.

“Estamos muy contentos de volver a contar con todas las categorías, en especial con la vuelta del TC que hace dos años que no se corría en la Ciudad. El Gálvez es la Catedral del automovilismo, todos quieren correr ahí y lo estamos poniendo a punto para que vuelva a ser la mejor pista del país”, explicó Santilli.

A la vuelta de la categoría madre del automovilismo argentino, que será el 6 de agosto, se suma el retorno del Turismo Nacional, que hacía 15 años que no poseía fecha en el Gálvez.

Vale recordar que el autódromo comenzó a ser remodelado dentro de un ambicioso proyecto que busca crear una Ciudad del Automóvil en la Comuna 8. “Vamos a ponerlo a punto en pista para que cumpla con las normas FIA y a crear un centro comercial que generará 13 mil fuentes de empleo”, consideró Santilli.

De la conferencia también participaron el ministro de Modernización, Andy Freire y las distintas autoridades del automovilismo nacional como de la Fernando Mori ACTC, Azarian de Autosport, García Remohí del ACA, Alejandro Urtubey, del Top Race y Juan María Traverso de la Asociación Argentina de Volantes.